

上加賀田支部

「まなだけ会」だより

平成29年1月14日発行

第6号

まなだけ会会長 黒沢政男

【年頭の一「あいさつ】

新年あけましておめでとうございます。皆様は輝かしい年をお迎えしたこととお思います。

昨年は、地域の方々に大変お世話になりました。まなだけ会の原点は、地域における人と人との繋がり、共に支え合い、助け合うことによつて「誰もが楽しく・明るく・安心して暮らせる地域づくり」が原点です。

昨年は、区長さんの音頭取りにより、すばらしい秋祭り（芋煮会）が実施されたことが一番良かったと、強く印象に残っております。地域みんなで盛り上がりました。芋煮の担当は消防団員と区の役員の方々、料理の具の準備はボランティアのお母さんたち、焼きそばの担当は子供会が中心で実施、レクリエーションは、グラウンドゴルフの面々、輪投げは新生会が担当、子供、大人それぞれ自分の好きな競技に参加し、楽しく過ごしました。なかには食事も忘れて競技に夢中の人々もおりました。体を動かした後の、芋煮、おにぎり、焼きそば、みんな笑い顔で食べておりました。今年も区長さんにお願いします、皆さん期待してます。

ボランティアの方々行事全部に参加していただき本当にありがとうございました。今年も大変とは思いますがお願ひします。昨年は花部会、寄り合い、アルミ缶回収とそれ三部会の活躍は目覚ましい働きあり地域の一体感がありました。感謝申し上げます。二十八年度も残り少くなりましたが今年の行事も、まゆ玉もちつき、視察研修と重要な行事が二つありますので、皆さんと一緒に年度末を迎えるたいと思います。ご協力を頼いし、あいさつと致します。

《リサイクル部会活動》

リサイクル部会 富田 陽一

リサイクル部会はアルミ缶の回収を偶数月・第三日曜日に実施しております。その収益金を会の運営費とするもので、二十一年度は七名の部会員で実施しております。

地区の皆様には会の趣旨をご理解いただき指定日にアルミ缶のご協力をいただき感謝申し上げます。二十八年度はまだ終わつておりませんが、お陰様で現在二万円弱の収入になつております。

小さな活動から、地域の輪が広がり、まな

だけ会の目的である助け合い、支え合いながら安心して暮らせる地域になればと思っております。

偶数月・第三日曜日 忘れずに「協力をお願い致します。

芋煮会



《花いっぱい活動部会活動》

花部会 若菜 元

二十八年度より花部会の責任者として前任者より引き継ぎ、どうなる事かと心配でしたが、八名の役員と一緒にどうにか花壇作り、そして管理、何とか花を咲かす事が出来ました。

草花の苗は、市の生涯学習課よりいただいた、マリーゴールド及びサルビアを中心にして植栽、まず開花後の色彩を想いながら植えこみ、みんなで考えスムーズに行うことが出来ました。後は天候しだいと手入れ、天任せ。それでも六月中ごろにはつぼみも膨らみ、順調に成育しておりましたが雑草も元気よく出て来ましたので、六月中旬、七月、八月に草取り、早朝といえ暑く、作業は大変でした。部員の方々は文句も言わず大変だったと思います。

花も天候そして草取りにより順調に咲きましたが八月の猛暑によりだんだん弱まり、九月には枯れが目立つようになり、それでも花は命いっぱい頑張ってくれました。

十一月に寒さに強い、パンジー、ビオラ等を植えましたので、地域の皆さん大切に見守って下さい。

今年の活動を終了致しました。

役員の方々ありがとうございました。

